



Schulische Mitteilung

Mit **Schreiben**, **Lesen**, **Rechnen** und viel **Spass** haben unsere Volksschüler das neue Schuljahr begonnen.

Unser Lehrerteam hat sich wieder ein bißchen verändert, als neue Lehrerin dürfen wir Nicola Schösser aus Hollenzen begrüßen, neben Direktor Stefan Dengg, Katharina Klieber und Heidi Geisler unterrichtet Nicola 13 Stunden in der Woche, verschiedene Unterrichtsfächer.

Wir wünschen euch allen ein erfolgreiches Schuljahr.



Naya

Geboren am 4. September 2014

Wir gratulieren recht herzlich den Eltern Maria und Christoph Ebenbichler zur Geburt Ihrer kleinen Tochter „Naya“ und wünschen alles Gute und viel Freude mit dem kleinen Sonnenschein.



*Wir wünschen Euch einen Weg,
den Ihr gerne geht.
Finen Weg, dessen Steine Ihr nicht spürt
und den Ihr leichten Fußes beschreiten könnt.
Wir wünsche Euch einen Weg, der nicht endlos ist,
einen Weg, auf dem Ihr ein Ziel vor Augen habt;
ein Ziel, das Euch erfüllt.*

Estelle

Geboren am 10. Sep. 2014

Gratulation an Melanie Wildauer (Pignellen) und Antonio Zubak (Hippach) zu Ihrer Tochter „Estelle“. Alles Gute für euch drei und viel Freude am Kennenlernen.



Musikkapelle Brandberg

Anlässlich des 40-jährigen Bestandsjubiläums des Cannstatter Bläserkreises, der Partnerkapelle unserer Musikkapelle, sind wir vom 27.9. – 28.9.2014 wieder in Stuttgart zu Gast um dieses Jubiläum gemeinsam zu feiern. Höhepunkt wird der Besuch des Cannstatter Volksfestes, dem zweitgrößten Volksfest Deutschlands, sein.

Am Sonntag werden wir beim großen Festumzug mitwirken, den am Straßenrand rund 250.000 Zuschauer verfolgen. Im SWR-Fernsehen wird dieser Umzug um 11.00 Uhr live übertragen, so könnte man sich also auch bei uns hier in Brandberg einen direkten Eindruck dieses Volksfestes nach Hause holen.



Alois Kröll
Spezialitäten aus dem Zillertal

 **Raiffeisenbank
Mayrhofen
und Umgebung**